

TEMAS DESTACADOS:

• [¿Qué pasará con el pico y placa?](#)

• [Operativos contra extorsión en cárceles](#)

[Google Noticias](#)

■ Llamado a las autoridades

Las invasiones ilegales detrás de Cristo Rey afectan la planificación urbana y los recursos naturales de Cali



CALI

Miércoles 4 de Diciembre, 2024

El personero de Cali, Gerardo Mendoza Castrillón, advirtió sobre el aumento de invasiones en el sector del cerro de Los Cristales, donde se ubica el monumento de Cristo Rey.

Señaló que estas ocupaciones ilegales representan un desafío importante para la ciudad, afectando directamente el medio ambiente, la prestación de servicios básicos y el crecimiento urbano ordenado.

Mendoza comparó la gravedad de esta problemática con la minería ilegal en Los Farallones, exigiendo medidas igual de contundentes para frenar este fenómeno.

“Cali siempre ha sido solidaria, pero debemos trabajar juntos por un desarrollo ordenado y sostenible”, subrayó.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Una niña de dos años perdió la vida tras consumir salchipapa](#)



[Ecoparque Cristo Rey abre sus puertas: vea lo que debe hacer para ingresar](#)



[Murió Sandra Reyes, la doctora Paula de Pedro el escamoso, vea qué se sabe de su fallecimiento](#)



[Cambio vial en el sur de Cali, conózcalo aquí y evite trancones](#)

Impacto en el medio ambiente

Las invasiones están afectando zonas de alto valor ecológico en el cerro de Los Cristales, que actúan como un pulmón verde para la ciudad.

La ocupación ilegal no solo destruye la biodiversidad, sino que también genera riesgos de deslizamientos y erosión en terrenos frágiles.

Además, el establecimiento de asentamientos irregulares crea tensiones sobre la infraestructura existente.

Estas áreas, al no contar con planificación ni servicios básicos como agua potable, alcantarillado y energía eléctrica, terminan ejerciendo una presión adicional sobre los sistemas urbanos ya saturados.

La falta de control sobre estas ocupaciones también dificulta la capacidad de la ciudad para garantizar la seguridad y el bienestar de sus habitantes, generando desafíos sociales y económicos.

Llamado a medidas urgentes

El personero hizo un llamado a la alcaldía para que fortalezca las estrategias de prevención y control frente a las invasiones.

Insistió en que es fundamental garantizar un crecimiento urbano planificado que respete el entorno natural y evite la proliferación de asentamientos informales.

Asimismo, instó a las autoridades locales y a la comunidad a unir esfuerzos para proteger el patrimonio ambiental de Cali.

Resaltó que una respuesta oportuna y coordinada podría evitar un mayor deterioro en esta zona estratégica para el desarrollo de la ciudad.

Con estas declaraciones, Mendoza Castrillón busca generar conciencia sobre la urgencia de abordar este problema.

Proteger el cerro de Los Cristales es una prioridad para garantizar un futuro sostenible en Cali y salvaguardar la calidad de vida de sus habitantes.

Comparte esta noticia...



■ Recomendaciones para conductores

¿Qué pasará con el pico y placa en diciembre en Cali? Conozca aquí la respuesta